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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

MÉTHODES RECOMMANDÉES POUR LES MESURES
SUR LES RÉCEPTEURS DE TÉLÉVISION

Sixième partie: Mesures dans des conditions différentes
des normes de signaux pour la radiodiffusion

PRÉAMBULE

I) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités
d'Etudes où sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande
mesure possible un accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le voeu que tous les Comités nationaux adoptent
dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le
permettent. Toute divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale correspondante doit, dans la
mesure du possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

La présente norme a été établie par le Sous-Comité 12A: Matériels récepteurs, du Comité
d'Etudes n° 12 de la CEI: Radiocommunications.

Cette norme constitue la sixième partie: Mesures dans des conditions différentes des normes de
signaux pour la radiodiffusion, de la Publication 107 de la CEI: Méthodes recommandées pour les
mesures sur les récepteurs de télévision. Les parties suivantes de la norme sont déjà parues:

Première partie: Considérations générales. Mesures électriques autres que celles à fréquences
acoustiques (1977).

Deuxième partie: Mesures électriques et acoustiques à fréquences acoustiques (1980).
Troisième partie: Mesures électriques applicables aux récepteurs de télévision à son multivoies

utilisant des systèmes à sous-porteuse (1988).
Quatrième partie: Mesures électriques applicables aux récepteurs de télévision à son multivoies

utilisant le système MF à deux porteuses (1988).

D'autres parties viendront compléter la série au fur et à mesure de leur parution.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

La publication suivante de la CEI est citée dans la présente norme:

Publication n° 50(704): Vocabulaire Electrotechnique International (VEI), Chapitre 704: Transmission. (En prépa-
ration.)
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

RECOMMENDED METHODS OF MEASUREMENT ON RECEIVERS
FOR TELEVISION BROADCAST TRANSMISSIONS

Part 6: Measurement under conditions different from broadcast
signal standards

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on which all the
National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international
consensus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that
sense.

3) In order to promote international unification, the IEC expresses the wish that all National Committees should adopt the
text of the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence
between the IEC recommendation and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly indicated in
the latter.

PREFACE

This standard has been prepared by Sub-Committee 12A: Receiving equipment, of IEC Tech-
nical Committee No. 12: Radiocommunications.

This standard forms Pa rt 6: Measurement under conditions different from broadcast signal
standards, of IEC Publication 107: Recommended methods of measurement on receivers for tele-
vision broadcast transmissions. The following pa rts of the standard have already been published:

Part 1: General considerations. Electrical measurements other than those at audio-frequencies
(1977).

Part 2: Electrical and acoustic measurements at audio-frequencies (1980).
Part 3: Electrical measurements on multichannel sound television receivers using subcarrier

systems (1988).
Part 4: Electrical measurements on multichannel sound television receivers using the two-carrier

FM-system (1988).

Additional parts will be published later to complete the series.

The text of this standard is based on the following documents:

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the Voting
Report indicated in the above table.

The following IEC publication is quoted in this standard:

Publication No. 50(704): International Electrotechnical Vocabulary (IEV), Chapter 704: Transmission. (In prepar-
ation.)
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MÉTHODES RECOMMANDÉES POUR LES MESURES
SUR LES RÉCEPTEURS DE TÉLÉVISION

Sixième partie: Mesures dans des conditions différentes
des normes de signaux pour la radiodiffusion

CHAPITRE I: GÉNÉRALITÉS

SECTION UN — INTRODUCTION

1. Domaine d'application

La présente partie de la Publication 107 donne des méthodes de mesure applicables aux
récepteurs de télévision radiodiffusée qui sont à utiliser dans les conditions où le signal
alimentant le récepteur ne suit pas les spécifications adoptées par le CCIR* pour les signaux
de radiodiffusion. Les signaux non standard de ce genre peuvent être produits par des magné-
toscopes, des lecteurs de vidéodisques ou des jeux vidéo, parmi d'autres sources possibles. Les
conditions de signal différentes des normes qui peuvent également se présenter au cours de la
réception de signaux radiodiffusés normaux, par exemple en raison d'effets dus à la propa-
gation, sont traitées dans les première et deuxième parties de la Publication 107 de la CEI.

Les méthodes de mesure indiquées dans la présente partie ont été reprises dans la mesure du
possible des méthodes équivalentes qui figurent dans les première et deuxième parties de la
Publication 107, auxquelles il est recommandé de se reporter. Toutefois, il a pu y avoir lieu de
modifier les conditions de mesure pour qu'elles puissent s'appliquer aux signaux d'entrée non
standard correspondants. La présente partie ne traite pas de la spécification des caractéris-
tiques fonctionnelles.

* CCIR: Comité consultatif international des radiocommunications.
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RECOMMENDED METHODS OF MEASUREMENT ON RECEIVERS
FOR TELEVISION BROADCAST TRANSMISSIONS

Part 6: Measurement under conditions different from broadcast
signal standards

CHAPTER I: GENERAL

SECTION ONE — INTRODUCTION

1. Scope

This part of Publication 107 gives methods of measurement for television broadcast
receivers under conditions in which the signal presented to the receiver is not in accordance
with the specifications for broadcast signals adopted by the CCIR*. Such non-standard
signals may be produced by video tape recorders, video disc players and television games,
among other sources. Non-standard signal conditions which can also arise in normal
reception of broadcast signals, for example due to propagation effects, are dealt with in Publi-
cation 107, Parts 1 and 2.

The methods of measurement given in this part are, where possible, based on the equivalent
methods described in Publication 107, Pa rts 1 and 2, to which reference is required. However,
the measurement conditions may be modified to accommodate the relevant non-standard
input signals. This part is not concerned with specifying performance.

* CCIR: International Radio Consultative Committee.
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